
TOP 2 (Einwohnerfragen) der VG-Ratssitzung vom 03.12.13 
 
Gerolstein, der 03.12.2013 
 
 
Betr.: landwirtschaftliches Anwesen Reginenhof 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
als Bürger der VG Gerolstein beabsichtige ich zum  TOP 2 (Einwohnerfragen) der 
heutigen VG Ratssitzung folgende Fragen zu stellen: 
 

1. Wann wurde der Reginenhof von dem Vorbesitzer Bruno Trapp an den 
aktuellen Besitzer verkauft? 

2. Hatte die Verwaltung von der Verkaufsabsicht Kenntnis?- Wenn ja, zu 
welchem Zeitpunkt? 

3. Wurden  VG Gremien, die Werke,  die Anlieger in Gerolstein Nord, der 
Brunnenbetrieb und die Stadt durch die Verwaltung über den Verkauf in 
Kenntnis gesetzt? 

4. Bestand ein Vorkaufsrecht seitens der VG, der Werke, der Stadt oder der 
Anlieger? 

5. Wann wurde die Verwaltung erstmalig über die Ausbaupläne des 
niederländischen Landwirts informiert? 

6. Wurden die Umweltausschüsse von VG und Stadt mit dieser Thematik 
befasst? Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

7. Warum wurden bis heute die Gerolsteiner BürgerInnen von der Verwaltung 
nicht umfassend über dieses für die agrarindustrielle Landwirtschaft 
exemplarische Projekt bzw. dessen Folgen und Gefährdungspotential 
informiert? 

8. In den heutigen Mittagsnachrichten des SWR 1 wurde darüber informiert, dass 
der Gemeinderat Birresborn auf seiner gestrigen Sitzung den Beschluss 
gefasst habe, das  Projekt „Hühnerfarm“ nicht weiter zu verfolgen. 
Warum wurde der Gerolsteiner Öffentlichkeit und der des Gerolsteiner Landes 
durch die Verweigerung frühzeitiger Information die Möglichkeit zumindest des 
Versuchs verwehrt, wie in Birresborn durch öffentlichen Protest   einen 
Mammutstall mit bis zu 500 Stk. Großvieh mit bis zu 10.000.000 Liter 
anfallender Gülle/Jahr zu verhindern? 

 
In der Hoffnung, dass diese Ihnen vorab zugestellten Fragen deren Beantwortung 
erleichtert, verbleibe ich  
 
mit freundlichen Grüßen 
 
Hans-Joachim Stief 
 
(Mitglied des FoWe u. Umweltausschusses der Stadt Gerolstein) 
 


